
Ce qui me rend heureux,

c’est la victoire de la

France, c’est magnifique !

20 ans après ! Champions

du monde deux fois ! Là,

ce qui se passe à Paris est

magique ! Après tout ce

qui s’est passé ces derniers

temps de tragique, ça fait

vraiment du bien !

Vincent 23 ans Paris
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